
 

Presentación. 
 

Somo s un grupo de alumnos de peluquería y estética capilar y hemos pensado como idea de 

negocio unas planchas de pelo inalámbricas. 

Esta idea surge porque en el taller, los cables suelen causar problemas y de esa forma se puede 

trabajar mejor y realizar un mayor número de peinados. 

Este tipo de planchas existen pero las nuestras tendrán mas características y un precio mas 

barato. 

 

 

 


